

MET イノベーション国際推進機構 御中

拝啓 深緑の候、MET イノベーション国際推進機構におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より社会養護を必要とする子どもたちのために多くの支援、ご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

この度はたくさんのご寄付を頂きありがとうございました。こどもたちもよく知っているお菓子ですのでとても喜んでおりました。こどもたちのことをお気遣いいただき感謝申し上げます。

高鷲学園には様々な家庭事情で厳しい経験を経て入園してきた子どもたちが102名生活をしています。様々な家庭事情で入園し、厳しい経験を経てきている子どもたちですが、皆さまからのご厚情は子どもたちの励みになっております。

6月5日に2年ぶりとなる「たかわしこどもまつり～チャレンジカップ～」が開催されました。今年はコロナ感染症防止のため、1時間70名の参加にしぶり実施しました。高鷲学園の卒園生や地域の方々との交流はできませんでしたが、学園のこどもたちは巨大迷路やストラックアウト、輪投げ、コイン落としなど、いろんなブースを回って楽しんでいる姿が見られました。ぜひ次年度は高鷲学園の卒園生や地域の方々とともに「たかわしこどもまつり」を開催できればと思っています。

今後も子どもたちにとって安心できる居心地のよい学園にしていきたいと思っておりますので、今後も変わらぬご支援ご厚誼を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具

社会福祉法人 大阪福祉事業財団

高鷲学園 施設長 岡出 多申

